

16 Oyem-Bitam

Oyem/ Obsèques

Janvier Biteghe Bengone inhumé dans son village

RAD

Oyem/Gabon

Au nom du ministre en charge des Infrastructures, Étienne Nziengui, directeur provincial des Travaux publics du Woleu-Ntem, a rendu un ultime hommage à ce collaborateur compétent, disponible, discret et dévoué.

DECEDE dernièrement à Libreville des suites d'une courte maladie, Janvier Biteghe Bengone, notable, a été inhumé dans son village natal d'Ovone, à 96 kilomètres d'Oyem. A la tête d'une importante délégation, le directeur provincial des Travaux publics du Woleu-Ntem, Étienne

Nziengui a rendu un ultime hommage à son ancien collaborateur qui, de manière continue, aura servi pendant 32 ans dans le Septentrion.

Dans son oraison funèbre, il a retracé le parcours professionnel de leur ancien collègue, un "fonctionnaire exemplaire, loyal, ayant un sens élevé de sa mission". Regrettant, au passage, qu'il disparaisse à la fleur de l'âge, terrassé par une maladie qui, après une lutte digne et noble, a fini par le vaincre.

Poursuivant son propos, il a rappelé que le défunt était un ami sincère, un technicien compétent, disponible, discret et dévoué. Également reconnu pour son esprit d'initia-



Photo : DR

Janvier Biteghe Bengone de son vivant.

tive, il suscitait, a-t-il précisé, l'admiration de ses proches et camarades. " Sur les chantiers, Janvier donnait la pleine mesure de son potentiel, apportant à son équipe un dynamisme à toute épreuve", a-t-il déclaré avant la mise en terre. Un moment d'intense émotion pour les parents, amis et collègues du disparu qui n'ont pas pu retenir leurs larmes, inconsolables à l'idée de ne plus jamais revoir Janvier. Très affectés, ils ont imploré le Très-Haut d'accueillir leur regretté frère, père, époux, oncle, etc. D'autant que, selon eux, il aura mené une existence, à tout point de vue, conforme aux prescriptions du Créateur.

Brèves d'Oyem



Léonard Eyong, "Le Mopao du Gabon".



Gertrude Ada Mba, pdte de l'UCFEES.

"Equaliseur", le nouveau tube de Léonard Eyong, dans les bacs

APRES deux longues années d'attente, les fans de Léonard Eyong, se sont rués, dernièrement, dans les bacs pour découvrir le nouvel album de leur idole. Dénommé " Equaliseur", celui-ci, sur fond de rythmes rock, Elone, Assiko, relate les sensibilités de l'artiste en stigmatisant la xénophobie, le tribalisme, les rivalités religieuses, etc. Dans le titre phare " Monsieur roi", les mélomanes ont beaucoup apprécié le featurig avec Ndong Mboula. Et déjà, avec ce nouvel opus, Léonard Eyong, surnommé le " Mopao du Gabon", est en tête des ventes à Oyem.

Le Mouvement "Amoïste pour la nouvelle espérance"

Entouré de plusieurs de ses camarades, le président du Mouvement "Amoïste pour la nouvelle espérance", Alain Ovono Edou, a présidé, dernièrement, la première sortie officielle de cette association politique. Au nombre des manifestations : une messe d'action de grâce célébrée, en la paroisse Saint-Basile Legrand, à la mémoire de l'ancien secrétaire exécutif de l'Union nationale (UN), André Mba Obame, décédé le 12 avril dernier à Yaoundé. Au terme de l'office religieux, M. Ovono Edou a fustigé le comportement de certains leaders de l'opposition, coupables de "jouer le jeu du pouvoir en semant la division".

Complexe scolaire la "Grâce : les cracks à l'honneur

Tradition respectée au complexe scolaire la Grâce où, comme les années précédentes, les meilleurs élèves ont été honorés au cours d'une cérémonie présidée par le directeur de cet établissement, Albert Akouakou. Selon lui, en dépit des crises ayant secoué l'Éducation nationale, l'année aura été particulièrement satisfaisante. Vu que le taux de réussite aura été, de la 1ère à la 4e année, de 93,66%.



Photo : Gérard MINKO

Installation des auxiliaires de commandement

Le préfet du département du Woleu, Barnabé Mbangalivoua, a procédé, dernièrement, à l'installation d'une soixantaine de chefs de village et de regroupement. Dans les tout prochains jours, il envisage de rencontrer les opérateurs économiques et les populations des cantons Ellelem, Kyè et Bissok. Histoire de s'imprégner de leurs conditions de vie.

Gertrude Ada Mba portée à la tête de l'UCFEEG

Gertrude Ada Mba, Addax pour ses proches, a été portée, récemment, à la tête du mouvement de l'Union des femmes chrétiennes de l'Église évangélique du Gabon (UCFEEG), au cours d'une assemblée générale. Un choix unanimement salué par les membres des régions synodales du Ntem et du Woleu, qui espèrent qu'elle apportera un souffle nouveau à cette organisation.

Quelques cracks du complexe La Grâce qui ont été récompensés.